

# Una propuesta política para luchar hoy

El gobierno procura aislar y desalentar la acción de la izquierda y del movimiento popular.

Pretende poner a los gremios enfrentados al resto de la población.  
¿Cómo enfrentar esos intentos?

El Frente Amplio expresa el compromiso de luchar por el cumplimiento de un programa popular democrático, antiimperialista y antioligárquico.

¿Cuáles son las tareas políticas hoy para hacer posible el triunfo de ese programa transformador, el único capaz de sacar al país de la miseria la dependencia y las amenazas represivas?

¿Es razonable plantearse ser opción de gobierno sin haber resuelto primero la eliminación de la Doctrina de la Seguridad Nacional como factor cohesionador de las FF.AA.?

¿Cuál es el quehacer de hoy, con ésta relación de fuerzas, con el estado actual real del movimiento popular?

Para quienes como nosotros quieren avanzar en la senda socialista y revolucionaria, ¿cuáles son las tareas actuales?

¿Cuáles son las enseñanzas que hemos extraído de las experiencias anteriores al golpe?

¿Qué enseñanzas nos deja la dictadura y la resistencia?

¿Qué saldo nos deja para las tareas de hoy la fundación del PIT, la celebración clasista del 1o. de mayo de 1983, el paro del 18 de enero de 1984?

¿Qué importancia política e institucional tiene la lucha hoy por VERDAD Y JUSTICIA?

¿Cómo las tareas democráticas planteadas (esclarecimiento de los hechos, castigo a los culpables, desmoralización de la doctrina de la Seguridad Nacional) se relacionan con los postulados del Frente Amplio y del Conjunto del movimiento popular?

**En la celebración  
de su  
Décimo Primer  
Aniversario  
Acto del  
Partido por la  
Victoria del Pueblo**

**Viernes 25 de julio  
19:30 hs.**

**Palacio Sudamérica**



**Harán uso  
de la palabra:  
Liber Seregni  
Tota Quinteros  
Juan Carlos Pereyra  
Hugo de Mello  
Richard Read  
Hugo Cores**